



★この度は一人親クリスマスプレゼント企画をして頂きありがとうございます。コロナの影響での苦しい状況が続いている中で娘にしてあげられる事が限られていました。クリスマスプレゼント企画でとても救われました。年内でとても嬉しい出来事に、とても豪華な内容で私も娘も大変楽しみにしています。素敵な企画をありがとうございます!深く感謝申し上げます。

★労金さんのクリスマスプレゼントの取り組みに感動しました。子どもに発達障害の傾向があり毎日仕事と育児で疲れていたのでクリスマスパーティセットはとても嬉しいです。子どもと楽しみにしています。

★この度は労金さんの皆様から心あたたまるクリスマスプレゼントを頂きありがとうございます。コロナ禍で世の中が大変な状況で皆様からの支援プロジェクトで子供達から「今年も素敵なクリスマスだったね」と嬉しい声が聞けると思います。皆様への感謝の気持ちを忘れずに子供たちは成長続けると思います。どうもありがとうございます!

★ケーキだけでもすごいのに、チキンやオードブル迄ついて豪華!とても嬉しい!

★今年のクリスマスはお金が無いから、やらない予定でした。労金さんの企画に感謝しています!

★子供達も喜びます!クリスマスが楽しみです!

★正直言って、労金さんの事は知りませんでした。今回食品を頂いたことで知ることが出来たので、機会があれば利用したいです。

★クリスマスを祝う事が厳しい状況でしたが、労金さんからの3点セット(イオン)のおかげで、子供たちにも喜んでもらえそうです!!本当にありがとうございました。

★今年は、コロナウィルス感染症の影響で、パートで働いている喫茶店が休業となったり、シフトが減ったりと収入減少が続き、厳しい状況が続いています。母子家庭で一人息子の中学生が成長期で食費の工面も大変な中、今年のクリスマスは諦めていた時に、労金さんからクリスマスプレゼントがあると聞いて、とても嬉しくイオンの3点セットの中身がすごくて「こんなに頂いていいの?」と感謝の気持ちでいっぱいです。息子も喜んでもらえそうなので、とても楽しみです。労金さん、本当にありがとうございました。

★今年クリスマスケーキを購入する事が厳しい家計状況だったので、とても嬉しくて有難いです。孫が12月が誕生日なので、一緒にお祝いが出来そうです。孫達にはクリスマスの日まで内緒にし、驚かそうと思います。楽しみです。

★避難生活の中、仕事も不安定な状況で、クリスマスはどう過ごそうかと思っていました。子供達も喜ぶと思います。本当にありがとうございます。

★すご〜い!こんなに沢山頂けるのですか?良かった〜!嬉しいです。ありがとうございます。

★離婚の話し合い中で、経済的にも苦しく、子どもたちにも不安な思いをさせていました。クリスマスのことを考える余裕もなかったのですが、労金さんからのプレゼントがあったので本当に嬉しいです。クリスマスが楽しみです。

★母子家庭で経済的に厳しいので、子どもたちに豪華なケーキやプレゼントを用意することが難しいと思っていました。突然、労金さんからプレゼントを頂けることになってびっくりしました。素敵なプレゼントをありがとうございます。

★毎日お金の事で夫婦喧嘩が絶えなくなり、離婚も検討している中でのクリスマスセットの声掛けがあり、実家で子どもと一緒に明るく過ごすことが出来ます。ありがとうございました。

★クリスマスのことなんて考えられないくらい余裕がなかったのですが、今回この企画を受けてとっても嬉しいです。子どもたちと美味しく頂きます!

★子どもに話したら、大喜びしていました。こんなに立派なセットでいつもより豪華なクリスマスを過ごせます。本当にありがとうございます!

★このような企画を受けたのは初めてで、すごく嬉しいし助かる気持ちでいっぱいです!

★私たちは12人世帯です。夫婦と子供10名。今年はコロナの影響で夫の仕事も収入減少となってしまった為、子供たちにクリスマス何もしてあげられないと思っていましたが、クリスマスセットプレゼントしていただけると聞き、とても嬉しかったです。子供達もとても喜んでいました。

★こんな企画もあるんですね!すごくありがたいです♡♡

★母子家庭で子どもが 3 名。コロナの影響で仕事も減少した為収入も少なくなり、今年もプレゼントも買う事が難しいと思っていましたが、クリスマスセットを頂けたので、少しでもプレゼントを買ってあげる事が出来ます。子供達も笑顔で過ごせます。

★てんかんの持病があり、今年は頻繁に倒れて病院へ搬送されていて、気持ちが減入ってましたが、クリスマスセットを頂けると聞き、仕事も再開する予定と声掛けもあり、少しずつ前進しつつあるので、子供と二人で頑張っています。ありがとうございます。

★『今年はクリスマス出来ないね』って子供たちとも話していたのですごく嬉しいです。

★今まで一度もクリスマスをやった事がないので、嬉しいです。子供たちも喜ぶと思います。

★仕事はあるが収入が少ないなか、中学生の娘とクリスマスどうやって過ごそうか考えていたなか、労金さんからのクリスマスプレゼントの話聞いてとてもうれしかった。その日に娘に話したら、とても喜んでいました。労金がどういうところなのか、なぜそういう取り組みをしているのかを聞くと、担当相談員の方が丁寧に説明をしてくれて、他にどんなことをしているのかも興味が湧きました。クリスマスに素敵なプレゼントをありがとうございます。これからも皆さんの活躍を応援しながら、私も頑張ります。